

ACTA N° 985 (Sesión N° 3 de 2017)

Corresponde a la sesión efectuada el día 28 de marzo de 2017 a la que asistieron los profesores:

Marco Cisternas Vega,
Hugo Klahn Oliva,
Enrique Piraino Davidson, quien preside,
Carlos Salinas Araneda y
Rodrigo Saavedra Venegas.

Se excusaron de asistir los profesores Ximena Urbina Carrasco y Pedro Santander Molina.

Se da comienzo a la sesión a las 15.30 horas.

Se inicia la sesión con una reflexión a cargo del profesor Salinas sobre la Conferencia Episcopal de Puebla y la participación en ella de Juan Pablo II el año 1979. El profesor Salinas relata que a su regreso del viaje a México, el Papa escribió una carta a los estudiantes universitarios mexicanos, de la cual les lee un párrafo a los asistentes, el que estima se vincula con la realidad que vive Chile en estos momentos. Posteriormente se realiza un intercambio de opiniones y comentarios entre los asistentes.

CUENTA:

No hay.

TABLA:

1) Jerarquización del profesor Francisco Pizarro Torres de la Escuela de Ingeniería Eléctrica.

El presidente del Capítulo Académico da lectura a los documentos de la Facultad de Ingeniería, de la Escuela de Ingeniería Eléctrica y de la comisión de jerarquización de esa Unidad que acompañan la solicitud del señor Francisco Pizarro Torres, quien solicita la promoción a la jerarquía de profesor auxiliar, de conformidad a las disposiciones del Reglamento de Personal Académico.

A las 16.10 horas ingresa a la sala el profesor Pizarro, quien expone su visión sobre su quehacer docente, investigativo y de extensión en la Universidad y responde las consultas formuladas por los integrantes del Capítulo Académico.

Al término de la entrevista los miembros del Capítulo deliberan sobre la solicitud de promoción del señor Francisco Pizarro Torres y acuerdan por unanimidad atribuirle la categoría de profesor auxiliar.

Sin perjuicio de lo anterior, se acuerda recomendarle al profesor que incremente sus publicaciones en revistas indexadas y que persevere en su postulación a proyectos de investigación con fondos concursables. Se sugiere también que busque generar vínculos con organizaciones vinculadas con su línea de investigación y aumentar su participación en actividades de postgrado.

2) Jerarquización de la profesora Marcela Julio Pieper del Instituto de Química.

El presidente del Capítulo Académico da lectura a los documentos de la Facultad de Ciencias, del Instituto de Química y de la comisión de jerarquización de esa Unidad que acompañan la solicitud de la señora Marcela Julio Pieper, quien solicita su jerarquización en la categoría de profesora adjunta, de conformidad a las disposiciones del Reglamento del Personal Académico.

A las 17.10 horas ingresa a la sala la profesora Julio, quien expone su visión sobre su quehacer docente, investigativo y de extensión en la Universidad y responde las consultas formuladas por los integrantes del Capítulo Académico.

Al término de la entrevista los miembros del Capítulo deliberan sobre la solicitud de jerarquización de la señora Marcela Julio Pieper y acuerdan por unanimidad atribuirle la categoría de profesora adjunta. Se propone reconocerle antigüedad en dicha jerarquía, acordándose, luego de la discusión de la propuesta, asignarle 2 años, en razón de su destacada trayectoria docente e investigativa.

3) VARIOS

No hay.

Siendo las 17.45 horas se pone fin a la sesión.

EDUARDO CAAMAÑO ROJO
Secretario

ENRIQUE PIRAINO DAVIDSON
Presidente

MARCO CISTERNAS VEGA

HUGO KLAHN OLIVA

CARLOS SALINAS ARANEDA

RODRIGO SAAVEDRA VENEGAS

PEDRO SANTANDER MOLINA

XIMENA URBINA CARRASCO